

Le CAUE du Bas-Rhin, IBA Basel 2020 , le Consulat Général de Suisse vous convient à la conférence et à l'inauguration de l'exposition le **jeudi 30 janvier 2014**

> **CONFERENCE** jeudi 30 janvier 2014 à 14h30 à

l'ENSAS* entrée libre

«**IBA Basel 2020, un projet pour un espace trinational unique en Europe**»

en présence des chefs de projet IBA (Dirk Lohaus et Salomé Mall)

Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Strasbourg 6-8 boulevard Wilson
Strasbourg

> **INAUGURATION DE L'EXPOSITION** jeudi 30 janvier 2014 à 19h00 au CAUE du Bas-Rhin

L'exposition rassemble une quarantaine de projets qui concrétiseront, jusqu'en 2020, la coopération transfrontalière en matière d'architecture, d'aménagement de villes et de paysages menée entre les trois pays que sont la Suisse, l'Allemagne et la France.

> **suivez également les ateliers IBA , sur Inscription** avant le 1er février , entrée libre

> **atelier N°1 : ville / vivre ensemble**

vendredi 7 février 2014 de 14 h à 16 h au CAUE du Bas-Rhin

> **atelier N°2 : paysage**

vendredi 14 février 2014 de 14 h à 16 h au CAUE du Bas-Rhin

> **atelier N°3 : pédagogie**

mercredi 19 février 2014 de 14 h à 16 h au CAUE du Bas-Rhin

CAUE du Bas-Rhin

Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement du Bas-Rhin

5 rue Hannong

67000 Strasbourg

Tél. : + 0033 (0)3 88 15 02 33

Mail : caue67@caue67.com Site : www.caue67.com



IBA Basel 2020
Internationale Bauausstellung – Imaginer et Bâtir l'Avenir

